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 局 別 審 査 

 

１ 源 波 正 保 委員（公明党） 

 

１ 中期経営プランについて 

（１）地方公営企業法の全部適用以降の経営改善に向けた取り組みについて伺いた

い。 

（２）市民病院の取り組み状況について伺いたい。 

（３）脳卒中・神経脊椎センターの取り組み状況について伺いたい。 

（４）取り組み結果を踏まえた課題について伺いたい。 

（５）次期中期経営プランの策定に関する考え方について伺いたい。 

（６）次期中期経営プランの策定時期及び計画期間について伺いたい。 

（要望）次期中期経営プランの策定にあたっては、患者の立場でサービスが提供で

きるよう配慮していただきたい。 

 

２ 脳卒中・神経脊椎センターの医療機能について 

（１）医療機能拡大の医療面及び経営面での効果について伺いたい。 

（２）神経内科医師の増員による効果について伺いたい。 

（３）横浜市脳血管疾患救急医療体制における救急受入件数と市内における順位を

伺いたい。 

（４）血管内治療の内容と実施件数を伺いたい。 

（５）ｔ－ＰＡと血栓回収療法を併用した件数を伺いたい。 

（６）全国的にもトップレベルの脳卒中医療機関を目指すべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

（７）市全体の脳卒中医療の質向上に向けた取り組みについて伺いたい。 

（８）側弯症学校検診の充実への取り組みについて伺いたい。 

（９）ステレオスの特徴について伺いたい。 

（10）シャトルバス運行に至った経緯について伺いたい。 

（11）シャトルバス運行に期待される効果について伺いたい。 
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３ 市民病院のがん対策について 

（１）市民病院がん検診センターにおける検診実績について伺いたい。 

（２）がん検診の２７年度の新たな取り組みについて伺いたい。 

（３）がん検診の精度管理について伺いたい。 

（４）院内がん登録の取り組みについて伺いたい。 

（５）早期からの緩和ケアに向けた取り組みについて伺いたい。 

（６）自宅での最期を希望する患者への考え方について伺いたい。 

（７）がん相談支援センターの活動状況について伺いたい。 

（８）がん患者への就職支援の取り組み状況について伺いたい。 

 

４ 市民病院の産科・周産期医療について 

（１）産科拠点病院に求められる役割について伺いたい。 

（２）市民病院の産科医療の実績について伺いたい。 

（３）地域医療機関との連携の取り組みについて伺いたい。 

 

５ 市民病院再整備について 

（１）災害時の医療機能の充実について伺いたい。 

（２）災害時のエネルギー確保について伺いたい。 

（３）災害時の透析患者への対応について伺いたい。 

（４）産科・周産期医療の機能強化について伺いたい。 

（５）職員宿舎や院内保育所の施設整備の考え方を伺いたい。 

（６）働きやすい環境整備に向けた検討について伺いたい。 
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２ 麓   理 恵 委員（民主党） 

 

１ 市民病院の経営改善について 

（１）市立病院経営についてのポリシーを伺いたい。 

（２）市民病院の経営上の課題についての認識を伺いたい。 

（３）市民病院の経営改善を進めるうえで重視する事項を伺いたい。 

 

２ 脳卒中・神経脊椎センターの経営状況について 

（１）２６年度の決算見込みを伺いたい。 

（２）予算の収支目標が達成できなかった要因について伺いたい。 

（３）入院収益の増加に向けた課題の解決策について伺いたい。 

（４）２７年度の黒字達成に向けた決意を伺いたい。 

 

３ 医療部門の再編について 

（１）地方公営企業法の全部適用の下での経営改革の効果について伺いたい。 

（２）医療局病院経営本部としての今後の市立病院事業の考え方について伺いたい。 

（３）横浜市立大学との連携に向けた取り組みの考え方について伺いたい。 

（要望）市立大学病院も含めて、市立病院には、地域医療の中心的な役割を果たし

ていただきたい。 

 

４ 市民病院再整備事業について 

（１）駐車場の整備と公園利用者の利便性向上に向けた検討について伺いたい。 

（２）救急車両と一般車両の動線分離の基本設計での検討について伺いたい。 

（３）公園との一体性を考慮した整備による魅力の創出について伺いたい。 

（４）市民病院の再整備にあたって、公園との一体性を持たせながら人や車の動線、

魅力向上の対策を具体化するには、市をあげて取り組みを促進すべきと考える

が、見解を伺いたい。 

（５）新病院における医療機器導入の検討状況について伺いたい。 



- 4 - 

 

（６）がん治療の外来治療拡大に向けた対策の検討について伺いたい。 

 

５ 地域包括ケアについて 

（１）地域包括ケアシステムに向けた市民病院の取り組みについて 

ア 病病連携・病診連携の充実に向けた取り組み状況について伺いたい。 

イ ２６年度に実施した共同利用検査オンラインサービスの内容について伺い

たい。 

ウ オンラインサービスを拡充する狙いについて伺いたい。 

エ 患者総合サポートセンターの取り組み状況について伺いたい。 

オ ２７年度の患者総合サポートセンターに関する取り組み内容を伺いたい。 

（２）脳卒中・神経脊椎センターの地域包括ケアについて 

ア 地域包括ケアへの支援に向けた役割について伺いたい。 

イ 介護事業者との連携強化に向けた取り組みについて伺いたい。 

ウ センターの専門性を活かした在宅療養支援について伺いたい。 
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３ 望 月 高 徳 委員（結ぶ会） 

 

１ 脳卒中医療について 

（１）今後の脳卒中医療の充実に向けた考えを伺いたい。 

（２）医師確保の具体的な計画について伺いたい。 

（３）充実した機能の病院へ搬送すべきという意見と、より近くへ搬送すべきとい

う意見に対する考えを伺いたい。 

（４）研究及び研修面での具体的取り組みについて伺いたい。 

 

２ 市民病院再整備について 

（１）建設費が上昇傾向にある中での事業費の考え方について伺いたい。 

（２）コスト抑制に向けた具体的な対策について伺いたい。 

（３）新病院における収支の見通しについて伺いたい。 

（４）収支見通しで想定している収入の確保策について伺いたい。 

（５）市民への情報提供について伺いたい。 

 

３ 病院経営局の人事給与制度について 

（１）市民病院の給与比率の他病院との比較について伺いたい。 

（２）市立病院の医師及び看護師の給与水準の公的及び私的病院との比較について

伺いたい。 

（３）市立病院看護師の給与水準が公的及び私的病院より高い水準にあることへの

認識を伺いたい。 

（４）看護師などの人事給与制度の見直しの考え方について伺いたい。 

 

４ がん対策について 

（１）ＩＭＲＴの実施状況について伺いたい。 

（２）ＩＭＲＴを実施するための要件について伺いたい。 
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４ 白 井 正 子 委員（共産党） 

 

１ 市民病院再整備事業について 

（１）移転予定先の土地の全体と民有地の面積と現状について伺いたい。 

（２）民有地の社宅の規模について伺いたい。 

（３）土地取得額の総額及び土地と建物それぞれの金額及び算出根拠について伺い

たい。 

（４）社宅を別の場所に用意するための補償が含まれているか伺いたい。 

（５）補償費の内訳について伺いたい。 

（６）現在価値の算出方法について伺いたい。 

（７）社宅の築年数と標準耐用年数について伺いたい。 

（８）移転新築しない場合は、現在価値に対し補償することを定めた規程を適用す

べきではないと考えるが、見解を伺いたい。 

（９）補償規程は移転を前提としたものであり、移転しない場合は前提が異なると

考えるが、見解を伺いたい。 

（10）現在の社宅の入居率を伺いたい。 

（11）入居率に応じた補償とすべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（12）引き下げ交渉をおこなったのか伺いたい。 

（13）事業費に対する一般財源の割合について伺いたい。 

（14）土地取得費を抑える立場に立っていただきたいと考えるが、見解を伺いたい。 

（15）補償の仕組みを変えていただきたいと考えるが、見解を伺いたい。 
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５ 渡 邊 忠 則 委員（自民党） 

 

１ 予算総括について 

（１）２７年度予算の編成方針について伺いたい。 

（２）２７年度予算に対する所感を伺いたい。 

（３）市民病院の２７年度予算の特徴について伺いたい 

（４）脳卒中・神経脊椎センターの２７年度予算の特徴について伺いたい。 

（要望）市民に選ばれ、支持される病院であり続けるために、２７年度予算におけ

る取り組みを着実に進めていただきたい。 

 

２ 市民病院再整備について 

（１）市民病院の現状と再整備の必要性について伺いたい。 

（２）２７年度予算に取得費の一部を計上し、債務負担行為を設定する理由を伺い

たい。 

（３）患者にとっての改善点や医療機能が向上する点について伺いたい。 

（４）事業収支見込みの変化と収支の見通しについて伺いたい。 

（５）現時点における再整備事業のスケジュールについて伺いたい。 

（６）再整備事業の推進について、早期の整備に積極的に取り組むべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

 

３ 市民病院のがんセンターについて 

（１）新たに設置されるがんセンターの機能について伺いたい。 

（２）２７年度における先進的ながん診療の取り組みについて伺いたい。 

（３）緩和ケア病棟の稼働状況について伺いたい。 

（４）緩和ケアにおける地域の医療機関との連携について伺いたい。 

（５）がん医療に取り組む決意を伺いたい。 

 

４ 脳卒中・神経脊椎センターの経営改善について 
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（１）神経難病を扱う意義について伺いたい。 

（２）脊椎脊髄疾患を扱う意義について伺いたい。 

（３）現在の運営状況の評価と課題について伺いたい。 

（４）今後の経営方針について伺いたい。 

（５）病院ブランドの確立のための取り組みについて伺いたい。 

（６）病院ブランド確立による医療面及び経営面での効果について伺いたい。 

 

５ 脳卒中・神経脊椎センターの地域包括ケア病棟について 

（１）国における地域包括ケア病棟新設の考え方について伺いたい。 

（２）地域包括ケア病棟の要件について伺いたい。 

（３）地域包括ケア病棟入院患者の入院経路と在宅復帰率について伺いたい。 

（４）地域包括ケア病棟における今後の在宅支援医療の充実について伺いたい。 
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